

HAUT NIVEAU. Haut/Farbe/Hierarchie – Ausstellung in der KUNSTHALLE

Welche Rolle spielt die Oberfläche, die Haut, die man sich nicht aussuchen kann, die man aushalten und hinhalten muss, für die eigene Identität? Eine Frage, die bei einem Fotografieworkshop im südindischen Chennai eine Rolle spielte, und die im Wintersemester 2014/15 von Student_innen der weißensee kunsthochschule berlin bearbeitet wurde. Die Ausstellung HAUT NIVEAU wurde angeregt und unterstützt von der Deutschen Dermatologischen Gesellschaft DDG in Kooperation mit dem ehemaligen Leiter des Goethe-Instituts Chennai, Karl Pechatscheck. Leitung: Bikash Chatterjee/Else Gabriel/Thaddäus Hüppi.

Nachdem die Werke in dieser Woche zur Tagung der DDG im City Cube gezeigt werden, sind sie vom Mittwoch, den 6. bis zum Freitag, den 15. Mai 2015, wieder in der KUNSTHALLE am Hamburger Platz zu sehen.

KUNSTHALLE am Hamburger Platz, Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin
Öffnungszeiten: Mittwoch bis Sonnabend 16-19 Uhr

Link / Begleitprogramm: <http://kunsthalle.kunsthochschule-berlin.de/coming-soon-haut/>

HAUT NIVEAU. Skin/Color/Hierarchy – Exhibition at KUNSTHALLE

What role does the surface, the skin, which we cannot chose, which we have to endure and present, play for our identity? A question that played a role at the photography workshop in Chennai in southern India, and which was addressed during the winter semester 2014/15 by students at weißensee academy of art berlin. The exhibition HAUT NIVEAU was initiated and supported by the Deutsche Dermatologische Gesellschaft DDG (German dermatological Society) in cooperation with the former director of the Goethe-Institute Chennai, Karl Pechatscheck. Directed by: Bikash Chatterjee/Else Gabriel/Thaddäus Hüppi.

After the works are being shown this week at the City Cube for the conference of the DDG, they will be shown again at KUNSTHALLE on Hamburger Platz from Wednesday, May 6 to Friday, May 15, 2015.

KUNSTHALLE am Hamburger Platz, Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin

Opening hours: Wednesday to Saturday, 4–7 pm

Link : <http://kunsthalle.kunsthochschule-berlin.de/coming-soon-haut/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Ausschnitt aus der Arbeit von Ami Gupta



Alejandra Baltazares, Modell für „Yes, we tan!“